

FDP Hessen

## DR. RUPPERT GRATULIERT BOUFFIER ZUR WIEDERWAHL

26.09.2020

---

WIESBADEN – Dr. Stefan Ruppert, Vorsitzender der Freien Demokraten in Hessen, hat Volker Bouffier im Namen seiner Partei zur Wiederwahl als Vorsitzender der hessischen CDU gratuliert: „Ich freue mich, dass Volker Bouffier von seiner Erkrankung genesen ist und weiter mit ganzer Schaffenskraft agieren kann. In seiner Funktion als Ministerpräsident ist er nun gefordert, Hessen aus der Corona-Krise zu führen und Akzente zur Stärkung der Wirtschaft und der digitalen Bildung zu setzen. Ich schätze Volker Bouffier als verlässlichen und klugen Christdemokraten mit politischem Instinkt. Trotz bestehender Unterschiede stehen wir Freie Demokraten weiter für eine sachbezogene Zusammenarbeit mit der Union zur Verfügung.“